## 26.07.2008 Hafenfest in Dierhagen - Bericht und Fotos von Anita und Reinhard aus Rostock





Am Sonnabend, dem 26.07.2008, hatten wir mal wieder das Glück, unsere beiden Helden beim Auftritt zu erleben. Thomas und Andreas hatten den langen Weg an die Ostseeküste gefunden und waren mit ihrer Show Gast beim Hafenfest in Dierhagen. Nicht nur ihre Hits heizten uns mächtig ein, sondern auch die Sonne gab ihr Bestes. Zum Glück gab es eine leichte See Brise, die uns etwas Abkühlung brachte. Zwar dauerte es etwas, bis die Küstenbewohner alle an Deck waren, doch unsere beiden Kapitäne haben es mit ihrem Können geschafft, die ganze Mannschaft ordentlich in Stimmung zu bringen. Es ist doch immer erstaunlich welche Kondition unsere beiden Stars haben. Ihr Auftritt war wieder ein tolles Erlebnis.

Wir sagen Danke, Danke......und wünschen Andreas und Thomas immer eine Handbreit Noten unterm Kopfkissen.



